

Diocèse de *Saint-Jérôme – Mont-Laurier*

AVIS DE DÉCÈS

Pour publication : Immédiate
Date : 14 juin 2023

Monsieur l'abbé Maurice Bélanger

Monsieur l'abbé Maurice Bélanger, incardiné à Montréal, prêtre retraité, est décédé la semaine dernière. Il était âgé de 78 ans.

Monsieur Bélanger est originaire de Montréal. Il a été ordonné le 30 mai 1970 à la Cathédrale de Montréal par S.E. M^{gr} Paul Grégoire. Il a été administrateur paroissial à Saint-Adolphe-d'Howard de septembre 2009 jusqu'à septembre 2022. Depuis sa retraite en 2022, il faisait de l'aide au ministère aux paroisses Saint-Sauveur et Saint-Hippolyte.

Nos sincères condoléances aux membres de la famille et aux ami-es du défunt.